

知行会一



久方の 光のどけき 春の日に しづ心なく 花の散るらむ 紀友則(百人一首 33)

学校教育目標

潤いと輝きにあふれる学校

芦北町立田浦中学校 学校だより 第27号 令和2年2月27日 文責 校長 畑口益喜

授業参観 臨時PTA総会開催 令和2年度役員承認



21(金)、授業参観は全学年で熊本県道徳教育用郷土資料『熊本の心』を使った道徳の授業(1年:熊本スピリッツ(小泉八雲)』

・2年:『名弓肥後三郎(松永重児)』・3年:『生きた 臥た 書いた (淵上毛氈)』)を公開しました。『熊本の心』は熊本放送広報テレビ番組が YouTube にもアップされており、それぞれの人物についてさらに詳しく知ることができます。ぜひご覧ください。

授業参観に引き続き行った臨時PTA総会では、今年度の田浦中

の教育の成果と課題について報告を行いました。また、推薦委員長から次年度の役員案が報告され、 会員の過半数の賛成により承認されました。令和2年度PTA本部役員は次の皆さんです。大変お 世話になります。一緒に「潤いと輝きにあふれる」田浦中を創っていきましょう。

会 長: M. J. さん 副会長: I. M. さん・K. K. さん

書 記:S. H. さん

会 計: A. R. さん 監 査: S. I. さん・T. T. さん

熊日郡市対抗駅伝競走大会

1/26(日)に女子、2/9(日)に男子の大会が開催され、写真の5名が選手・補助員として参加しました。県のトップランナーの走りに触れ、練習方法や心構えを学ぶ貴重な機会になったそうです。 卒業生の I Sさん、HYくん、HKくんの激走もうれしい大会でした。





避難訓練(不審者対策)

12(水)、不審者対応の避難訓練を行いました。今回は、予め侵入ルートを決めずに、職員と生徒が臨機応変な対応ができるかを見極める訓練を実施しましたが、不審者役の警察の方によると「生徒は声を潜め、どこにいるか分からなかった。」とのこと、不審者に気づき職員が複数で対応する、警察への連絡を確実に行う、警察到着までの時間確保を行うなどマニュアルに沿った対応ができました。

3月 弥生 March ホームページの令和2年度行事カレンダーを更新しました。

10日(火)・11日(水)公立高校後期選抜

13日(金)3年生修了式 • 同窓会入会式

14日(土)卒業証書授与式(開式9:30)

※保護者受付 8:45~9:15

17日(火)公立高校合格者発表

24日(金)1・2年生修了式

25日(水)~4月7日(火)

学年末•学年始休業日

25日(水)生徒会リーダー研修

27日(金)退任式(開式9:00)

心の教室相談員 鬼塚和子先生来校日 2日(月)・5日(木)・6日(金)・10日(火)・12日(木)・19日(木) **スクールカウンセラー** 緒方釈先生来校日 要望があれば武澤養護教諭へご相談ください。

【秘密の部屋】3年生も卒業までいよいよ2週間余り、立つ鳥跡を…、ぴかぴかに。

【レンガ積み(イソップ寓話)】020209

旅人が、とても辛そうな顔をしてレンガを積んでいる一人の男に出会いました。「ここでいったい何をしているのですか?」と尋ねると、

「見ればわかるだろう。暑い日も寒い日も、風の強い日も、来る日も来る日も、朝から晩までレンガ積みさ。腰は痛くなるし、手はこのとおり。」「なんで、こんなことばかりしなければならないのか、楽に儲けている奴らがいっぱいいるというのに。」と答えました。

隣を見ると、先ほどの男のようには、辛そうには見えない表情でレンガを積んでいる男がいました。「ここでいったい何をしているのですか?」と尋ねると、

「大きな壁を作っているんだ。これが俺の仕事でね。この仕事のおかげで俺は家族を養っていけるんだ。」と答えました。

さらに隣を見ると、活き活きと楽しそうにレンガを積んでいる男がいました。「ここでいったい何をしているのですか?」と尋ねると。

「歴史に残る偉大な大聖堂を造っているんだ。」「ここで多くの人が祝福を受け、悲しみから救われるんだ。何て素晴らしいことだろう。」と答えました。

旅人は、その男にお礼の言葉を残して、また元気いっぱいに歩き続けました。(H)

【笑顔条例】020215

1948 年、アメリカ合衆国アイダホ州ポカテロ市(City of Pocatello)のジョージ・フィリップス(George Philips)市長はある条例案を提出、冗談で市議会も可決しました。施行されてはいないようです。気になった方は姉妹都市の『北海道岩見沢市』のHPを検索ください。笑わない男が住んでいたら大変ですね。(H)

- 第一条 しかめっ面、眉間にシワを寄せる、人をにらむ、怖い、不機嫌そう、落ち込んでいる といった印象を与える表情は違法である。
- 第二条 市民が笑う習慣を身につけるために、毎年8月9日から14日までを『笑顔週間』とする。
- 第三条 笑顔チェックの役所を新たに作り、笑顔がない人を逮捕する権限がある特別官を置く。 第三条 条例に違反して有罪となった人は、笑顔作りの講習を受けなければならない。

【ネコの日】020222

今日、2月22日は「ニャンニャンニャン」でネコの日です。ちなみに、9月29日は「来る福」で招き猫の日、11月1日は「ワンワンワン」で犬の日だそうです。

ネコの日は世界各国で制定されており、ロシアが3月1日、イタリアが2月17日、アメリカが10月29日、国際動物福祉基金(通称 I FAW)が定めた『世界ネコの日(International Cat Day、World Cat Day)』は8月8日。その日にした理由は不明ですが、イエネコから野生のヤマネコまで、ネコの保護について考える日とされています。

また、いろいろな国に「黒猫の日(アメリカが8月17日、イギリスが10月27日、イタリアが11月17日)」がありますが、ヨーロッパでは黒猫は不吉と考えられ虐待された歴史があるため、理解を図ろうという理由で制定されたようです。あまり嬉しい起源ではありません。

今でも、保護施設にいるネコの多くは黒猫。写真写りが悪い、インスタ映えしないなどと言う 身勝手な理由で捨てられることが多いと聞きます。許せないことです。

私の母は「黒猫は宝猫」と言う話をします。調べると、昔の日本はそういう捉え方をしていたようです。田浦には昔の良さが残っています。

黒は自然界では目立たず、隠れやすい色なので、外敵に襲われることが比較的少なく、穏やかで甘えん坊が多いそうです。うちの「おはぎ」も甘えるのが仕事です。

今日も「いい仕事してますねぇ~。」(H)